

Skitour Öztaler Alpen vom 20.-22.03.2022

Bei strahlendem Sonnenschein und frischen Temperaturen waren 4 BG-ler von Gries 1550 m, einem Seitental im Öztal zur super geführten Amberger Hütte 2135 m aufgestiegen. Die erste Tour war ein langgezogener Aufstieg über den Sulzthal-Ferner zum Wütenkarsattel 3106 m. Den oberen Steilhang erlebten wir auf 300 Höhenmeter bei bestem Tiefschnee, danach gab es anstrengenden Bruchharsch.

Die zweite Tour führte uns über eisglatte Aufstiegsspuren zum Murkarsattel auf 3000 Meter.

Die Abfahrt bescherte uns kurze Pulverschnee-Abschnitte und der Rest war versputt-harschig.

Eine kurze Rast auf der Hütte; und bei frühlingshaften Temperaturen ging es im Sulzschnee hinab nach Gries.

Danke für die Tourenführung an Gerhard Knorr

Fotos + Video von Hermann Ritter



Sulzalpe



Ambergerhütte



Aufstieg Sulztalferner zum Wütensattel links im Bild



Aufstieg Sulztalfener



Tiefschnee



Sulzschnee mit Wüstensand



Auf 3106 Meter



Schrankogel 3496 Meter





Murkses



Grüße



33 km gestrichelte Winterwanderwege
12 km gestrichelte Höhenwege
Rodelbahnen
höchstens 6 km
höchstens 15 km
Skihänge - Routen
2 Schlepplifte
71 Kabinenbahnen